

PABELLÓN DE LA MEMORIA ESTRUCTURAL

UN ACTO EFÍMERO DE CULTURA URBANA

El Pabellón de la Memoria Estructural se erige como una intervención temporal, donde la madera contralaminada (CLT) se transforma en un gesto arquitectónico que dialoga con la memoria histórica de estructuras icónicas, creando volúmenes que evocan la solidez de lo ancestral desde la ligereza de lo contemporáneo. Este proyecto, explora la paradoja de lo efímero en la arquitectura como un legado.



Acueducto de Segovia – España
50 -100 d.C

El Coliseo – Roma, Italia
70 – 80 d.C

Palacio de Diocleciano – Split, Croacia
295–305 d.C

Catedral Metropolitana de Santiago
1075–1211

